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В статье анализируется предложение о создании  Российского суда по правам человека, рассматриваются 
мнения экспертов по данному вопросу. Выявлены некоторые проблемы взаимодействия Европейского суда по 
правам человека (ЕСПЧ) и российской судебной системы, в частности вопрос соотношения судебной юрисдикции 
и проблема исполнения решений Европейского суда по правам человека в современной конституционно-правовой 
парадигме России в свете проведенной конституционной реформы 2020 г. Рассмотрен вопрос о целесообразности 
создания Российского суда по правам человека, о проблемах его формирования и функционирования.

В результате проведенного исследования сделан вывод о том, что в настоящее время идея создания Россий-
ского суда по правам человека представляется нецелесообразной.
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The article analyzes the proposal to create a Russian court of Human Rights, examines the opinions of experts on 
this issue. Some problems of interaction between the European Court of Human Rights (ECHR) and the Russian judicial 
system are identifi ed, in particular, the question of the correlation of judicial jurisdiction and the problem of enforcement 
of decisions of the European Court of Human Rights in the modern constitutional and legal paradigm of Russia in the light 
of the constitutional reform of 2020. The question is raised about the expediency of creating a Russian court for Human 
Rights, about the mechanism of its formation and functioning.

As a result of the conducted research, it is concluded that at present the idea of creating a Russian court for human 
rights seems unviable.
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